

## ¿Expropiación?

Qué les parece lo que propone Ignacio Mier, diputado de Morena: quitarnos los Afores a los 70 años para las pensiones del Bienestar.

Ya se robaron todos los fondos que había ahorrado el Gobierno anterior y éste ha aumentado la deuda en 70% y seguirán las mentiras, la corrupción, el cinismo, la violencia, el narcotráfico, el crimen organizado, la pobreza y la crueldad, pero al parecer mucha gente sigue creyéndoles.

Una muestra de expropiación de nuestros bienes encaminado a un Gobierno comunista.

ANA MARÍA GARCÍA ALISEDA / Álvaro Obregón, CDMX